

Ecopetrol fortalece capacidades de autoridades del Huila y Putumayo en diálogo social y construcción de paz

Por [Luisa Dávila](#) - 29 noviembre, 2024

12 0



Únete al canal de noticias de WhatsApp de La Última

Redacción La Última

Con el apoyo de Ecopetrol, 30 funcionarios de las administraciones municipales de Huila y Putumayo participaron en talleres de formación en transformación de conflictos, diálogo social y construcción de paz.

Estas actividades hacen parte del compromiso de la compañía con el desarrollo y el fortalecimiento institucional en el sur del país, mediante un trabajo articulado con las autoridades locales para enfrentar desafíos sociales y territoriales en la región.

El objetivo de este proceso es potenciar las capacidades de las autoridades locales en la gestión de conflictos y el fomento del diálogo social como herramientas para fortalecer la sostenibilidad y el bienestar de las comunidades.





Con esta iniciativa, Ecopetrol reafirma su papel como aliado estratégico en la región, contribuyendo al fortalecimiento institucional y a la construcción de un futuro más sostenible para estos departamentos y sus comunidades.



Artículo anterior

Capturados responsables de la muerte de un soldado profesional en Palestina, Huila

Artículo siguiente

Neiva aumentó 10 puntos en pruebas Saber 11° 2024



Luisa Dávila

ARTÍCULOS RELACIONADOS



En Rivera buscan a Evelin Lucía Tovar

Luisa Dávila - 29 noviembre, 2024



Usco abre convocatoria para designar rector del período 2025-2029

Luisa Dávila - 29 noviembre, 2024



Finalizó proceso de liquidación forzosa de la EPS Comfamiliar Huila

Luisa Dávila - 28 noviembre, 2024



SOBRE NOSOTROS

SÍGANOS

